
DIC545
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和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　黄金井康巳君（1日）
　常磐重雄君（4日）

＊配偶者誕生日
　米山尚登君
　（麻由子夫人2日）
　本多正彦君
　（多恵子夫人11日）

＊結婚記念日
　藤原純一君（2日）

＊入会記念日
　黄金井康巳君（H2.7.1）
　和田勝美君（H25.7.2）
　西迫　哲君（H19.7.3）
　小林　透君（H10.7.7）
　石村哲也君（H27.7.7）

第2982回例会（6月28日）☆司会　滝澤　勇SAA

今日の例会（2022年 7月5日）

「新年度活動方針」
担当：和田勝美会長

次回の例会（2022年 7月12日）

「クラブ協議会」
担当：和田勝美会長

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…我等の生業

スマイル

森住　等会長
この一年、クラブのメンバーのおかげで充実した1年
が送れました。始めは例会が行なえるか難しい時期
もありましたが休会・ズーム・短縮といろいろあり
ましたがこの時代の中でも少しコミュニケーション
は取れたと思います。最後に栗原さん1年間ありがと
うございました。

森住　等会長
財団奨学生の石塚愛さんご結婚おめでとうございま
す。私のうちの家のように元気な家庭を作って下さ
い。

栗原良幸幹事
一年を顧みますと、幹事として至らぬ点も多々あり
ましたが、会員の皆様のお陰を持ちまして、何とか今
年の最終例会を迎える事が出来ました。一年間本当
に有難うございました。

常磐重雄君
森住会長、栗原幹事、1年間おつかれ様でした。しば
らくはゆっくりお休み下さい。

柳田純昭君
森住会長、栗原幹事、一年間おつかれ様でした。コロ
ナで何かと制約もあり、ご苦労も多かった事と思い

ます。無事に最終例会を迎へ、1年間の舵取り本当に
ご苦労様でした。有難うございました。

西嶌洋一君
森住会長、栗原幹事、一年間コロナ禍の中お疲れ様で
した。一年間大変お世話になりました。来月からは
ユックリとして下さい。又、常磐AG一年間のご活躍
お疲れ様でした。

前田賢一君
森住会長、栗原幹事、一年間大変にお疲れ様でした。
本当にありがとうございました。

髙橋　宏君
森住会長、栗原幹事、1年間本当にお疲れさまでした。
最後まで十分な協力ができず大変申し訳ありません
でした。今後ともよろしくお願い致します。

西迫　哲君
久しぶりに自クラブの例会に出席させていただきま
す。この間、カンボジアや京都に出張に行ってきまし
た。忘れずにいていただけたでしょうか？

和田勝美君
森住会長、栗原幹事、一年間おつかれ様でした。まだ
まだきびしい社会情勢のなか、お二人のかじ取りで、
楽しく充実した例会でした。また来週からもご活躍
をきたいしております。

鈴木茂男君
最終例会、1年会お世話になりました。
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滝澤　勇君
森住会長、栗原幹事、1年間お疲れさまでした。コロ
ナ禍で制約が多く、ご苦労されましたネ。

前島憲司君
会長幹事役員の方々ありがとうございました。次期
幹事やらせていただきます。よろしくお願いします。

建部卓也君
森住会長、栗原幹事、一年間おつかれ様でございまし
た。会報などのご協力ありがとうございました。最後
に深澤さん、さびしいですが本当にありがとうござ
いました！

中和信治君
今年度最後のスマイルです。

早嵜慶一郎君
最終例会にレンブラントホテル厚木をお選びいただ
きまことにありがとうございます。お楽しみくださ
いませ。

永井竜一君
森住会長をはじめ、理事役員の皆様一年間お疲れ様
でした。

例会「一年を顧みて」

担当：森住　等会長

皆さんのお陰で充実した一年間を過ごすことができました。自分が何をしたかでは無く、皆さんと一緒にで
きたという感が強いです。例えば、10年20年来の知人とも新しい関係を築けたと思います。
会長就任時に、「できる事」と「やらなければならない事」をやっていこうと決意しました。その大きな一つ
が、「交流」です。しかしながら、コロナ禍で制約も多かったのも事実です。年度初めはＺＯＯＭを積極活用し、
例会や会議を行いました。その後、短縮例会を開催できて、あらためて会うだけでも全然違うことを実感しま
した。そして、通常の時間に戻しての例会へ。卓話も充実したものになりました。一方、短縮例会で卓話をして
いただいた会員には申し訳ない思いもございます。いずれにしても、ロータリー活動にとって「交流」がいかに
大切であるかを痛感した次第です。
自身では、去年の7月より今の方が良くなった。皆さんに「近づけた」という自信がございます。いろいろなこ
とでコミュニケーションがとれたと思います。これからは少しだけ、おとなしくしていますね。（笑）
さて、次年度からは和田丸が出航します。皆様のさらなるご協力をお願いいたします。皆様、一年間ありがと
うございました。心より感謝申し上げます。
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出席報告　＜会員40名、出席対象37名＞

6 月 14 日例会　　確定出席率 89.19％ 6 月 28 日例会　　出席 32 名　欠席 5名　出席率 86.49％
＜事後メイク＞
　西迫　哲君（厚木県央RC）

＜欠席＞
　黒栁告芳君・髙橋　宏君・難波有三君・藤原純一君
　米山尚登君

退会者

深澤明央君


